



## „Alois der spielende Turmfalke“

Am Donnerstag schmückten die Alagener ihren Vogel mit einem langen Kranz aus Eichenblättern. Gespannt warteten dann fast 200 Gäste auf die Taufe. Und hier hatten sich Petra und Stefan Hübner Gedanken gemacht und mit „Alois der spielende Turmfalke“ einen Namen ausgesucht, mit dem sie an den verstorbenen Vater der Königin sowie

an ihre eigenen Tätigkeiten erinnern wollten. 1984/85 waren Roswita und Alois Eickhoff Königspaar der Bruderschaft. Petra arbeitet im Spielwarengeschäft Puppe. König Stefan ist im Pfarrgemeinderat aktiv und besteigt täglich den Kirchturm, um die Uhr aufzuziehen. Auf eine Neuerung weist Vorstandsmitglied Hubertus Struchholz hin: „Wir füh-

ren erstmals einen Foto-Wettbewerb durch. Mitmachen kann jeder, der auf unserer Internet-Seite bis Sonntag, 19. Juli, ein oder mehrere Fotos einstellt. Eine Auswahl der besten Bilder wird ab dem 20. Juli zu sehen sein. Diese kann jeder bewerten. Auf die Bilder mit den meisten Bewertungspunkten warten attraktive Preise.“ • Foto: Franke